

生活困窮者仁支援物資

物価高騰県、相談体制を強化

2月県会開会

2月定期入
癡口で支機物語

物価高騰で生じた困難を
ある人への相談体制を強化
し、継続的な支援を行なう。福
祉事務所への聞き取りを行
い、相談者が必要とする支
援物資を配布する。早ければ
4月中に配布を始めめる。
2020年度2月補正予算
案に事業費4700万円を
計上した。

議案の提案理由を説明する杉本知事 ＝8日、県会議事堂

知事の提案

由説明図面

来院整体の充実など、移行準備を進めており、今後も入院医療機関を拡充するなど、日産の焼け声の対応について。

▼物価高が続いた中、中小企業者の資金繰り支援に力を貸す。また、融資手への適切な手渡しを呼びかけた。

▼人口減少が一層深刻化する中、子供を産みた人が子供を産み、希望する子供

で木材生産を行う伐木林整備に注目が高まり、本年度は興味から2人の賛成が見込まれている。全国初となる伐木林整備学校の設立や運営を実現していく。

▼小型機械と簡易な作業道

第一の導入目標を新たに設定する。次世代自動車の普及化と並び、省エネの更なる推進を図ること。

知事表明

候補地は交通の利便性を考慮し、高速道路や新幹線駅、教育施設の周辺を想定して選定する方針。総面積は50～60㌶で、1カ所当たり20～30㌶を想定している。中部縦貫自動車道の県内全線開通を見据え、26年度中の分譲開始を目指してい。